

- N -

Début du message transféré :

**Expéditeur:** "Olivier Roy (MCQ)" <[olivier\\_roy@ssss.gouv.qc.ca](mailto:olivier_roy@ssss.gouv.qc.ca)>

**Date:** 27 septembre 2019 à 11:58:33 UTC-4

**Destinataire:** Janique Dion <[janique.dion1964@gmail.com](mailto:janique.dion1964@gmail.com)>

**Cc:** "Anne-Marie Grenier (MCQ)" <[Anne-Marie.Grenier@ssss.gouv.qc.ca](mailto:Anne-Marie.Grenier@ssss.gouv.qc.ca)>, "Jocelyn Gervais (MCQ)" <[Jocelyn\\_Gervais\\_Energie@ssss.gouv.qc.ca](mailto:Jocelyn_Gervais_Energie@ssss.gouv.qc.ca)>

**Objet:** Dossier Cloutier

Dre Dion,

Au cours des dernières semaines, vous avez eu la chance d'exprimer publiquement votre opinion sur le changement de vocation de l'urgence Cloutier. À titre de chef de département, je n'encourage pas les sorties médiatiques pour régler des conflits. Cependant, je suis pour la liberté d'expression et pour la démocratie au sein des équipes médicales et à ce titre je vous ai laissé libre cours.

Actuellement, le DMU, le CMDP, le CIUSSS MCQ et le DRMG supporte le projet. Comme vous avez un rôle de chef adjoint, vous avez une certaine obligation de solidarité envers l'établissement. Il y a une question de confiance mutuelle à préserver.

Je vous demande donc, si vous désirez poursuivre votre implication à titre de chef adjoint de l'urgence de Shawinigan, de cesser toute cabale et toute intervention externe dans ce débat.

Vous comprendrez qu'à ce niveau d'avancement du projet et de son caractère irréversible, poursuivre vos actions relève davantage de la campagne de salissage qu'autre chose.

Cordialement

Docteur Olivier Roy  
Chef du Département de médecine d'urgence  
CIUSSS MCQ  
Téléphone: 819 697-3333 ext: 63570  
Télécopieur: 819 372-3535  
[olivier\\_roy@ssss.gouv.qc.ca](mailto:olivier_roy@ssss.gouv.qc.ca)